
1 / 6 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 12.01.2019 im Festsaal Meiers Deele 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Totenehrung 

2. Protokoll der letzten JHV 

3. Berichte des ersten Vorsitzenden und der Spartenleiter 

4. Geschäftsbericht 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Antrag auf Entlastung des Vorstands 

7. Informationen zum 100 jährigen Jubiläum 

8. Wahlen 

9. Winter und Sommerfest 

10. Ehrungen 

11. Verschiedenes 

Zu 1) Begrüßung und Totenehrung 

Die Versammlung wurde um 20:00 Uhr vom ersten Vorsitzenden Matthias Spreen eröffnet. Er stellte 

fest, dass die Versammlung Form- und Fristgerecht einberufen wurde. Die Tagesordnung wurde 

einstimmig genehmigt. 

Durch Erheben von den Plätzen gedachte die Versammlung ehrend der im Jahr 2018 verstorbenen 

Schützenkameraden.  Diese waren: 

Erwin Kohlwes  Speckendamm  28 

Erich Kükelhahn Oppenweher Str. 68 

Wolfgang Walter Heckenweg 19 

Ewald Gerding  Im Bockhorn 4 

Helmut Windhorst Im Bruch 2 

Heiko Holle  Eichenweg 4 

Friedhelm Kröger Speckendamm 32 

Günter Holle  Eichenweg 5 

Friedrich Wittkötter Postdamm 42 

Peter Schillak  Zur Kirche 47 

Ulrich Kokemoor Oppenweher Str. 15 

Zu 2) Protokoll der letzten JHV 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung kann online unter www.schuetzenverein-oppenwehe.de 

eingesehen werden. Außerdem wurde es auf der dies jährigen Jahreshauptversammlung auf den 

Tischen ausgelegt. Die Versammlung hat das Protokoll einstimmig genehmigt. 
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Zu 3) Berichte 

Bericht des 1. Vorsitzende 

Matthias Spreen berichtet über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2018. Einige besonders 

erwähnenswerte Punkte waren die Restaurierung der Vereinsfahne welche zu großen Teilen 

aus Spenden der Vereinsmitglieder ermöglicht wurde, der Winterball mit über 200 Gästen, 

die Aktion Schützenwald, der Ausbau weiterer Meyton Anlagen, das Sommerfest aus 

welchem Tarek Holle als Jungkönig und Silke Sämann als Altkönigin hervor gingen. Er 

bedankte sich bei Michael und Marvin Baude für die tollen Filmarbeiten über das gesamte 

Schützenjahr. In der weiteren Jahreshälfte ging es weiter mit den Ausmärschen z.B. nach 

Oppendorf und Tielge sowie den weiteren bekannten Veranstaltungen wie der Fahrradtour, 

dem Dorfpokal oder dem Weihnachtspokal. Im Jahr 2018 übernahm (mangels eines anderen 

Ausrichters) der SVO das Bezirkskönigschießen. Das Jahr schloss mit der Weihnachtsfeier der 

Schießgruppe. 

Bericht des Sportleiters 

Der erste Sportleiter Uwe Zimmermann berichtet über das vergangene Schützenjahr der 

Sportschützen. Die Schießgruppe verfügt aktuell über 58 Mitglieder. Zimmermann berichtet 

über die diversen Erfolge der Schießgruppe stellt dabei aber nur die ersten Plätze vor. Viele 

Ergebnisse konnten auf der aufgestellten Wand „Erfolge der Sportschützen“  bestaunt 

werden. Siegward Steinkamp war hierbei als Landesmeister KK Auflage 50 m wohl einer der 

erfolgreichsten Schützen. 

Bericht der Damenbetreuerin 

Manuela Schlömp berichtet über das Jahr der Damenschießgruppe welche aus 16 aktiven 

und 4 passiven Damen besteht. Es gab auch im vergangenen Jahr wieder diverse Erfolge, 

hierbei kann hervorgehoben werden das Marianne Sprado und Adelheid Heitmann jeweils 

Kreismeistertitel erlangen konnten. Den Damenpokal gewann 2018 Sara Daehn. Die Damen 

freuten sich besonders darüber, dass eine Dame aus den eigenen Reihen die Königswürde 

innehatte. Genauso war die Freude über den Weihnachtspokal groß. 

Bericht des Schießoffiziers 

Michel Schäffer berichtet aus dem Jahr der Traditionsschützen. Hierunter vielen das 

Bedingungsschießen, der Osterpokal, das Grenzpokalschießen, der Vereinsausmarsch mit 

Vereinspokal und diversen anderen Schießveranstaltungen, Stemweder Berg Pokal, 

Kreiskönigschießen, Dorfpokal (welcher leider nicht so gut besucht war) und dem 

Landeskönigschießen. 

Bericht der Alten Garde 

Horst Spreen berichtet über das Jahr der Alten Garde welche aktuell aus 120 Mitgliedern 

besteht. Alle 2 Monate findet unter diesen immer ein Doppelkopf und Klönnachmittag statt. 

Der Knopfkönig wurde im vergangenen Jahr Wilfried Lübbe. Der Tagesausflug ging nach 

Hamburg. Den Alte Garde Pokal gewann in diesem Jahr Wolfgang Pinke. Die Fahrradtour 

führte zu Fa. Kolbus und auch das Alte Garde Fest fand wieder statt. 
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Bericht des Stützpunktleiters 

Der zweite Stützpunktleiter Andreas Schlömp berichtet über den Betrieb am 

Landesleistungsstützpunkt. Hier fanden neben den bekannten Veranstaltungen wieder 

diverse Schulungen sowie viele Wettkämpfe statt. Hierunter vielen auch Wettkämpfe auf 

laufende Scheibe mit Teilnehmern die sogar aus Bayern anreisten. Es fand auch wieder die 

regelmäßige Überprüfung des Schießstandes statt, welche wieder dank viel Eigenleistung der 

Vereinsmitglieder erfolgreich abgeschlossen werden konnte. Insgesamt haben über 6.500 

Menschen im vergangenen Jahr auf dem Stand geschossen. 

Bericht des Tambourmajors 

Sven Bollhorst berichtet über das Jahr des Spielmannszugs welcher aktuell 41 Personen stark 

ist. In diesem Jahr gab es besonders viele Veranstaltungen zu welchen jeweils immer 

ausreichend Spielleute anwesend waren.  Darunter viel auch das Kreisspielmannszugstreffen. 

Mittlerweile fragen auch diverse andere Vereine an ob bei den jeweils eigenen Festen 

gespielt werden kann, was aber auf Grund der Fülle an Terminen leider nicht möglich ist. Er 

stellt raus, dass es weiterhin schwierig ist junge Spielleute in den Zug zu bekommen, hier 

finden aber aktuelle neue Konzepte der Übungsabende Anklang. 

Bericht der Jungschützen 

Pascal Meyrose berichtet in gewohnt amüsanter Art und Weise über das Jahr der 

Jungschützen. Bei den Vergleichsschießen gingen die Jungschützen zu meist leer aus. Dies ist 

aber auch nicht das erklärte Ziel der Jungschützen sondern die Geselligkeit und der 

gemeinsame Spaß an den Veranstaltungen. Aber Erfolge gab es dennoch, denn Tarke Holle 

konnte die Vize Kreiskönigswürde erreichen. 

Zu 4) Geschäftsbericht 

Der Geschäftsbericht 2018 wird vom 1.Kassierer Mathias Heitmann vorgestellt. 

Der Kassenbestand schloss am 31.12.2018 mit 10.513,17 €. 

Zu 5) Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer S. Daehn, J. Steinbrink und M. Rehburg bescheinigten eine einwandfreie 

Kassenführung und beantragten Entlastung des Vorstandes durch die Versammlung. 

Sara Daehn scheidet turnusgemäß als Kassenprüfer aus. Neu bestimmt wurde von der Versammlung 

Harald Lütkemeier. 

Zu 6) Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

Dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde durch die Versammlung einstimmig stattgegeben. 

Zu 7) Informationen zum 100 jährigen Jubiläum 

Im kommenden Jahr findet das 100 jährige Jubiläum statt zu welchem ein gesondertes Logo 

entwickelt wurde. Viele Arbeitskreise kümmern sich um die Vorbereitung. Bereits am stärksten in 
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Arbeit ist hierbei die Festschrift, welche im September dieses Jahres abgeschlossen werden muss. 

Hierzu wird dieses Jahr auf dem Sommerfest ein neues Foto des Gesamtvereins geschossen. 

Spreen stellt noch die weiteren Arbeitskreise vor und animiert die Anwesenden sich so stark wie 

möglich zu beteiligen. 

Das Jubiläum wird im Rahmen des Sommerfestes 2020 gefeiert, welches in dem Jahr 3 Tage dauern 

wird (Fr 15. bis So 17. Mai 2020). 

Zu 8) Wahlen 

a) 1. Vorsitzender: Matthias Spreen (Wiederwahl) – Wahldurchführung durch F. Bohne – 

Ergebnis einstimmig angenommen 

b) Bataillonsadjutant: Jan Döhnert (Wiederwahl) – Ergebnis einstimmig angenommen 

c) 1. Sportleiter: Henrik Pieper (Neu in dieses Amt gewählt) – Ergebnis einstimmig 

angenommen – Wahl für 3 Jahre 

d) 2. Sportleiter: Uwe Zimmermann (Neu in dieses Amt gewählt) – Ergebnis einstimmig 

angenommen – Wahl für 2 Jahre 

e) 2. Damenbetreuerin: Tatjana Spreen (Wiederwahl) – Ergebnis einstimmig angenommen 

f) 2. Geschäftsführerin: Bianca Meuser (Neu in dieses Amt gewählt – bleibt parallel 2. 

Jugendleiterin) – Ergebnis einstimmig angenommen 

g) 2. Jugendleiterin: Bianca Meuser (Wiederwahl) – Ergebnis einstimmig angenommen 

h) 2. Schießoffizier: Michael Holle (Neu in dieses Amt gewählt – bleibt parallel 1. Jugendleiter) – 

Ergebnis einstimmig angenommen 

i) Alte Garde Kommandeur – Bestätigung durch die Versammlung – Friedhelm Bohne (Neu in 

dieses Amt gewählt) für Horst Spreen – Ergebnis einstimmig angenommen – Anmerkung, 

Horst Spreen bleibt für weitere 2 Jahre als zweiter Alte Garde Kommandeur im Vorstand 

j) Jung Kommandeur – Bestätigung durch die Versammlung – Pascal Meyrose – Ergebnis 

einstimmig angenommen 

--- Pause 21:46 Uhr --- weiter um 22:07 Uhr --- 

Zu 9) Winter- und Sommerfest 

Das Winterfest findet am 26. Januar bei Meiers Deele statt und beginnt mit Abendessen um 17:30 

(14,50€ pro Person für Essen und Getränke), die Feier im Saal beginnt um 20:00. Es wird wieder eine 

feste Umlage geben (35€ für Herren und 25€ für Frauen, zu zahlen sobald man seine Konfirmation 

hatte) und begleitet wird die Veranstaltung von DJ Chris und dem Spielmannszug.   

Das Sommerfest findet am 24.  und 25. Mai statt. Es wird wie im letzten Jahr an beiden Tagen einen 

DJ geben. Am Freitag erwarten wir die Gastvereine aus Tielge sowie die Jungschützen aus Wagenfeld 

Förlingen. Am Samstag besuchen uns dann der SV Hollwede und der SV Oppendorf.  In der 

Schießhalle spielt am Nachmittag wieder ein DJ. Besonderheit in diesem Jahr, am Samstag wird ein 

neues Foto des Gesamtvereins geschossen – um 11 Uhr morgens an der Bockwindmühle. 
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Zu 10) Ehrungen: 

 

WSB Verdienstnadel:  

Jens Feierabend 

Horst Holle 

Sören Pinke 

Hartwig Müller 

Vereinspokal:  Erster Platz Jürgen Kröger, Zweiter Platz Günter Sprado 

Ehrungen/Beförderungen:  Das Kupferbild bekommt in diesem Jahr Wilfried Spreen. 

Ausgabe der silbernen (25 Jahre) Vereinsnadel:  

Hassebrock Holger Im Fiskus 23 

Uffelmann Heinz  Tulpenweg 1 

Grunwald Uwe  Zur Bockwindmühle 51 

Rosenbohm Christian Fliederweg 15 

Spreen  Torsten  Im Bockhorn 6 

Schäfer  Marco  Hasenheide 1 

Bollmeier Marco  Sonnenbrink 2 

Allhorn  Torsten  Sonnenbrink 10 

Meier  Dennis  Im Bruch 6 

Schlottmann Uwe  Grenzweg 7 

Henke  Rainer  Im Bockhorn 3 

Ausgabe der goldenen (50 Jahre) Vereinsnadel : 

Da im Jahr 2015 das Alter für diese Auszeichnung von 40 auf 50 Jahre hochgesetzt wurde,  erfolgt für 

die nächsten 10 Jahre keine Ausgabe dieser Nadel mehr.  

Bedingungsschießen 

Die Ausgabe der Schießauszeichnungen für das Bedingungsschießen 2018 erfolgte bereits in der 

Pause der Versammlung. 

Zu 11) Verschiedenes 
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Ab dem kommenden Jahr wird die Ausgabe der Bedingungsschießauszeichnungen wieder unter 

Nennung der Namen in der Versammlung abgewickelt. Hierüber hat die Versammlung abgestimmt 

und mit einem eindeutigen Ergebnis dem Antrag stattgegeben. 

Spreen weist daraufhin, dass die Jackenbörse sich nun bei Familie Klamor (Wagenfelder Straße 18) 

befindet. 

Abschluss der Versammlung 

Die Versammlung wurde um 22:59 Uhr vom 1. Vorsitzenden geschlossen. 

Es waren 101 Vereinsmitglieder anwesend. 

Verantwortlich für die Richtigkeit: Protokollführer – Sören Pinke __________________________ 

 

1. Vorsitzender ______________________________ 

Matthias Spreen 

 

2. Vorsitzender ______________________________ 

 Jens Feierabend 

 

Geschäftsführer ______________________________ 

   Sören Pinke 

 

Schatzmeister  ______________________________ 

   Mathias Heitmann 

 

Bataillonsadjutant ______________________________  

   Jan Döhnert 


